



Le Tricentenaire à Montfort sur Meu

Montfort sur Meu - Le 22 mai 2016, la paroisse Saint Louis Marie en Brocéliande a fêté, en cette année du tricentenaire, l'enfant du pays : Saint Louis- Marie Grignon de Montfort.

Le matin une messe présidée par Mgr Pierre d'Ornellas, archevêque de Rennes, entourée de nombreux prêtres, montfortains et diocésains, a réunie une assistance nombreuse : 9 centres de l'hospitalité étaient présents avec leur drapeau, des paroissiens, des enfants, des scouts, les jeunes de l'année de propédeutique et les élus de Montfort et des communes environnantes. Pour l'occasion la radio diocésaine RCF alpha a retransmis l'évènement en direct et un chapiteau avec écrans avait été monté sur la place de l'Eglise pour accueillir ceux qui ne pouvaient pas trouver de place dans l'Eglise beaucoup trop petite pour un tel évènement.

Messe joyeuse, priante au cours de laquelle lors de la procession des offrandes des enfants portaient des objets qui caractérisent Saint Louis Marie : chapelet, croix, statue de Marie...la dernière est venue les mains vides, offrant sa pauvreté : « Elle a tout compris ! » a dit le Père Marco en l'accueillant.

Après la messe un verre de l'amitié a réuni les participants et permis des échanges entre paroissiens et « montfortains ».

Le temps a un peu contrarié le programme de l'après-midi ; certains venus de loin ont quand même pu découvrir l'Eglise et la maison natale dont la visite a été assurée par les novices.

Journée appréciée de tous, puisse-t-elle contribuer à faire mieux connaître le Père de Montfort dans son propre pays.

- *P. Marco Pasinato, SMM*